

## *PRESENTACION*

El Programa Serie Praxis presenta en este número una nueva modalidad, la de publicar un conjunto articulado de estudios de un autor, hoy los de Federico Reyes Heroles, dedicados a la política y la administración a través de la Idea de vida.

El trabajo, obra no solo de la reflexión intelectual del autor, sino también de sus experiencias profesionales en el campo de la administración pública, se haya dentro del más fidedigno espíritu que anima esta Serie: difundir las experiencias de los practicantes del quehacer gubernamental, pero fuera del pragmatismo simple, y dentro de la reflexión académica que permita comprender y valorar la experiencia vivida.

Con este número concluye la labor de su Director, responsable del Programa Serie Praxis desde septiembre de 1982. Toca el momento de un esfuerzo renovador, que es privilegio de otro; es hora del cambio, pero también del más sincero agradecimiento que acompaña al adiós.

Omar Guerrero